

Universitat Jaume I Posgrados y másteres

MÁSTER EN INTERVENCIÓN Y MEDIACIÓN FAMILIAR

«La calidad del profesorado del máster es extraordinaria»

PAULA PUIG

Egresada del Máster

REDACCIÓN
especiales@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

--¿Por qué decidiste estudiar este máster?

—Tuve la gran suerte de hacer mis prácticas curriculares del grado en Psicología en las medidas judiciales en medio abierto con menores infractores y presenciar, en primera persona, la vulnerabilidad que presentan la mayoría de las familias de estos jóvenes. La injusticia que me hizo sentir esa vulnerabilidad tan propagada y latente socialmente fue la que me motivó a buscar una especialización multidisciplinar en intervención familiar, encontrándome con este máster que me ofrecía todo aquello que yo buscaba.

--¿Qué te ha aportado?

—Destacaría su multidisciplinariedad. El máster cuenta con los departamentos de Psicología, Derecho y Sociología, y aporta un gran abanico de conocimientos de diferentes ramas que, pese a la lejanía que parecen presentar, están totalmente entrelazadas en la práctica profesional.

--¿Qué aspectos destacarías?

—La calidad del profesorado como figuras docentes es extraordinaria; sin embargo, debo destacar la calidad humana que todos ellos presentan. Si algo ha sido relevante en el curso 2019-2020 fueron las situaciones a las que por dife-



► El coordinador del máster, Francisco Juan García Bacete, junto a Paula Puig.

rentes circunstancias nos vimos abocados, sobre todo el covid-19, y el acompañamiento de todo el profesorado fue intachable.

--¿Por qué lo recomendarías?

—Considero que hay una parte de la juventud que busca la equidad, la conciliación y el entendimiento

social, saber cómo promocionar estos valores y aprender a aplicarlo en sus profesiones, independientemente de su formación universitaria. A todos ellos se lo recomendaría. Este máster es el lugar donde acabar de crecer como profesionales y personas que tienen valores sociales comunes.

--¿Qué aplicaciones prácticas has encontrado en el ámbito profesional o académico?

—Estudiar este máster nos aporta todo aquello que nos falta en el resto de los ámbitos profesiona-

«El máster de la Universitat Jaume I aporta un gran abanico de conocimientos de diferentes ramas»

les que no son de nuestro predominio y que inciden directamente en el trabajo con las familias y con sus menores. Quiero decir, en el terreno profesional, psicólogos, abogados, trabajadores y educadores sociales, maestros, etc., trabajamos juntos y en equipo en busca de un bien común, de forma multi e interdisciplinar. Este máster nos aporta como profesionales la capacidad de saber y poder hacerlo, de aportar esa coyuntura tan necesaria entre diferentes disciplinas. ≡

HASTA EL 1 DE JUNIO

Becas Banco Santander para matrícula en másteres

R. D.
CASTELLÓN

La UJI ha abierto la convocatoria de ayudas de matrícula de Banco Santander, para la realización de estudios de másteres universitarios oficiales en la universidad pública de Castellón durante el curso 2020-2021, con un importe global de 30.000 euros. El plazo para solicitarlas está abierto hasta el 1 de junio. Las bases de la convocatoria se pueden consultar en el tablón de anuncios oficiales de la UJI: www.uji.es/seu/info-adm/tao/ ≡

HASTA EL 15 DE JULIO

Convocatoria de ayudas para la asistencia a actividades

R. D.
CASTELLÓN

La UJI ha abierto una convocatoria de ayudas para facilitar la asistencia y participación del estudiantado de grado y máster de la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales a congresos, jornadas, seminarios, etc. El objetivo es que puedan participar en actividades propias como de otras universidades, para perfeccionar el currículum formativo del estudiantado durante el 2021. El plazo para presentar solicitudes es hasta el 15 de julio. Más en: www.uji.es/seu/info-adm/tao/ ≡

RECONOCIMIENTO ACADÉMICO

Premian a un estudiante de Diseño y Fabricación de la UJI

La SIF galardona al alumno David Beltrán Audi por su TFM

R. D.
CASTELLÓN

La Sociedad de Ingeniería de Fabricación (SIF) ha premiado al alumno del Máster en Diseño y Fabricación de la UJI, David Beltrán Audi, por su TFM, *Inyectora de plásticos de bajo coste*, tutorizado por el profesor Pedro Rosado y defendido durante el curso 2019-2020.

Para el estudiante, el galardón

es «una motivación extra para continuar la formación en el ámbito de la ingeniería y en el diseño y fabricación de maquinaria». Beltrán Audi ha agradecido a todo el equipo docente del máster su apoyo, especialmente a su coordinador, José Vicente Abellán, por su absoluta dedicación, y a su tutor, Pedro Rosado, por su ayuda y consejos en la investigación.

El objeto del proyecto, iniciado por David Hakkens, consistía en automatizar a bajo coste un proceso de conformado de piezas de plástico con una máquina de mol-

deo por inyección. El propósito de Precious Plastic es ofrecer una solución ágil y accesible, para cualquiera pueda darle un valor añadido a los residuos plásticos que genera, mediante la fabricación casera de una de estas máquinas.

El proyecto pretende concienciar sobre el uso del plástico y sus efectos en la salud y el medio ambiente, así como aportar una mayor consistencia al proceso de moldeado por inyección, mejorando su velocidad, el volumen de plásticos inyectados o la presión para lograr más cantidad de piezas. ≡

PREINSCRIPCIÓN ABIERTA

Máster en Igualdad y Género a distancia

El plan de estudios tiene 60 ECTS y cuenta con 3 intensificaciones

R. D.
CASTELLÓN

El Máster Universitario Igualdad y Género en el Ámbito Público y Privado, gestionado por la Fundación Isonomía de la Universitat Jaume I, ha abierto su plazo de preinscripción.

El máster interuniversitario de la UJI y la Universidad Miguel Hernández de Elche se imparte en modalidad *on line*,

tiene 60 créditos ECTS y cuenta con un plan de estudios con tres intensificaciones: agente de igualdad de oportunidades, prevención de la violencia de género e investigación feminista y de género.

El equipo docente está integrado por profesorado de más de 10 universidades estatales y distintas organizaciones especializadas, y la realización del mismo proporciona acceso a la posible continuidad de estudios en programas de doctorado. La primera fase de la preinscripción para esta formación permanecerá abierta hasta el próximo día 18 de junio. ≡